



Weiterentwicklungsvorschläge für Vorschläge zur Weiterentwicklung unseres Onlineangebots haben wir ein **separates Forum** eröffnet. Bitte beachten Sie die dort hinterlegten speziellen Forenregeln!

Bitte anmelden oder **registrieren**. (**Aktivierungs-E-Mail** übersehen?)

Benutzername **Passwort**

Anmeldung mit Benutzername und Passwort
(**Passwort vergessen?**)

Petition: Arzneimittelwesen - Verbot von Amalgam-Zahnfüllungen vom 24.11.2010

Petitionsdetails

Hauptpetent	Abschlussdatum	Stand der Bearbeitung	Anzahl Mitzeichnungen	Forenbeiträge
Kamahele, Martina I.	16.11.2011	abgeschlossen Begründung	2391 Mitzeichner	403 Beiträge

Text der Petition

Der Deutsche Bundestag möge beschließen, dass Amalgam-Zahnfüllungen verboten werden.

Begründung

Da schwere Gesundheitsschäden und Risiken bei Amalgam nicht ausgeschlossen werden können, sollte Amalgam als Zahnfüllung abgeschafft und verboten werden.

Quecksilber ist das giftigste, nicht radioaktive, Element auf der Erde und sollte daher nicht im menschlichen Kopf eingepflanzt werden. Auch ist es wissenschaftlich bewiesen, dass schwangere Frauen mit Zahnamalgam ihre eigene Quecksilberbelastung mit 60 - 80% an das Kind weitergeben, welches dann bereits mit einer Quecksilberbelastung geboren wird.

Dass die Krankenkasse nur ein giftiges Material (Amalgam) als Kassenleistung bezahlt, ist unverantwortlich.

Wie auch in Schweden und anderen Ländern, sollte bei uns dieses Material umgehend verboten und aus dem Verkehr gezogen werden!!

Liste neuester Diskussionsbeiträge

Hier finden Sie eine Liste der neuesten Diskussionsbeiträge in verkürzter Form. Durch Anklicken des Beitrags wird in die Forenansicht gewechselt und Sie können sich den Beitrag vollständig anschauen und ggf. mitdiskutieren!

Diskutieren Sie mit!

Dieses Diskussionsforum wurde vorzeitig geschlossen, da trotz mehrfacher Hinweise der Moderation
von Nutzer3891 am 29. Dezember 2010, 15:01:15

@ Bewegten 10: 1. Sie scheinen da etwas zu verwechseln: Komposit ist **giftig** vor und nach dem
von Nutzer958079 am 29. Dezember 2010, 14:51:37

Nein, es ist der Unterschied, daß Amalgam nicht giftig ist. Es enthält kein Bisphenol A, kein Form....
von Nutzer958079 am 29. Dezember 2010, 14:43:17